

Kochel am See

Glasfaser bis ins Haus

[03.06.2022] Ein leistungsstarkes Fiber-to-the-home (FTTH)-Glasfasernetz erhält die Gemeinde Kochel am See. Der Netzanbieter Unsere Grüne Glasfaser (UGG) wird die Infrastruktur dort entsprechend ausbauen.

In Kochel am See können sich die Bürgerinnen und Bürger auf Highspeed-Internet freuen. Wie das Unternehmen Unsere Grüne Glasfaser (UGG) mitteilt, hat sich der Gemeinderat für eine langfristige Kooperation mit dem Netzanbieter entschieden. Somit erhalte die bayerische Kommune ein leistungsstarkes Fiber-to-the-home (FTTH)-Glasfasernetz – die Glasfaser wird also direkt bis ins Haus gelegt. „Wir freuen uns, dass unsere Gemeinde durch den Glasfaserausbau durch UGG digital auf das nächste Level gehoben wird“, sagt Bürgermeister Thomas W. Holz. „Die Digitalisierung beschäftigt uns schon seit langer Zeit und gerade durch die Pandemie ist nochmal deutlicher geworden, wie abhängig wir von einer leistungsfähigen Digitalinfrastruktur und schnellem Internet sind. Glasfaser ist die Technologie der Zukunft – und wir werden bald Teil davon sein.“ UGG ist ein Gemeinschaftsunternehmen von Allianz und Telefónica. Laut eigenen Angaben verlege UGG als neutraler und unabhängiger Netzanbieter lokale Glasfasernetze in ländlich geprägten Regionen in ganz Deutschland. Darauf aufbauend stelle das Unternehmen interessierten Telekommunikationsanbietern einen leistungsstarken FTTH-Zugang zur Verfügung. Durch den energieeffizienten Betrieb habe das UGG-Glasfasernetz außerdem ökologische Vorteile. Die verwendete FTTH-Technologie verbrauche 60 Prozent weniger Energie als frühere Kupfernetze.

(ve)

<https://www.gemeinde-kochel.de>

Stichwörter: Breitband, Unternehmen, Unsere Grüne Glasfaser, Kochel am See